

KWRI

Ops Keselamatan Lodaya 2025, Satlantas Polres Ciamis Rampcheck Bus Pariwisata di Ciamis

Ciamis - CIAMIS.KWRI.OR.ID

Feb 10, 2025 - 15:52



CIAMIS ~ Operasi Keselamatan Lodaya 2025 digelar Kepolisian dalam rangka

meningkatkan disiplin berlalu lintas hingga menekan angka pelanggaran lalu lintas menghadapi Arus Mudik Lebaran Tahun 2025. Operasi ini berlangsung selama 14 hari terhitung sejak tanggal 10 Februari 2025 sampai 23 Februari 2025.

Sejumlah kegiatan dilaksanakan oleh selama pelaksanaan Operasi Keselamatan Lodaya 2025. Mulai dari tindakan preventif, preemtif hingga penegakan hukum terhadap pelanggar lalu lintas yang berpotensi menimbulkan fatalitas kecelakaan lalu lintas di Jalan Raya.

Salah satunya seperti yang dilaksanakan jajaran Satuan Lalu Lintas Polres Ciamis Polda Jabar, dengan melaksanakan kegiatan preventif dan preemtif meminimalisir potensi angka fatalitas kecelakaan berlalu lintas. Yaitu dengan melakukan pemeriksaan dan pengecekan atau rampcheck kendaraan angkutan umum atau kendaraan pariwisata di Kabupaten Ciamis.

Rampcheck kali ini, jajaran Satuan Lalu Lintas Polres Ciamis Polda Jabar menyorot pada Bus Pariwisata salah satu PO di Kabupaten Ciamis. Ini berlangsung di Poll Bus Best Premium, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (10/2/2025).

Rampcheck ini dipimpin langsung oleh Kasat Lantas Polres Ciamis Polda Jabar AKP Ajat Sudrajat dan didampingi oleh sejumlah pejabat di jajaran Satuan Lalu Lintas Polres Ciamis. Pihaknya juga bekerjasama dengan Dinas Perhubungan Kabupaten Ciamis dan Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kasat Lantas Polres Ciamis Polda Jabar AKP Ajat Sudrajat mengatakan, dalam rampcheck ini dilakukan beberapa hal pengecekan mulai dari administrasi kendaraan hingga kesehatan pengemudi ataupun kernetnya. Ini dilakukan guna memastikan pengemudi dan kendaraan umum maupun pariwisata di Kabupaten Ciamis laik jalan.

"Pengecekan dilakukan mulai dari kelaikan teknis kendaraan, mesin kendaraan, rem kendaraan, kelengkapan surat-surat kendaraan dan kesehatan supir dan kernet. Ini dilaksanakan untuk menekan angka pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas serta dalam rangka cipta kondisi menjelang mudik lebaran tahun 2025," kata AKP Ajat Sudrajat.

Kasat Lantas Polres Ciamis Polda Jabar turut berpesan kepada para supir angkutan umum maupun pariwisata agar selalu berhati-hati dalam berkendara. Lakukan pergantian supir secara bertahap guna mencegah terjadinya kelelahan berat yang berpotensi menimbulkan fatalitas di jalan raya.

"Lakukan istirahat dan pergantian secara berkala agar kesehatan benar-benar terjaga untuk para supir. Ini semua bagian dari pada upaya bersama menghadapi Arus Mudik Lebaran 2025 nyaman dan lancar serta menekan angka fatalitas kecelakaan lalu lintas," katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.